
　世界で最も多忙化している日本の教員の勤務実態。それに加え、本市では失
政の結果、超マンモス校を次々誕生させ、子どもと教員の距離は離れるばかり
…小中学生、一人ひとりに寄りそえる学校環境の整備は市政の責務です。

　本市でも、いじめ重大事態が発生。２年
半前からいじめ対策調査会が調査を実施し
てきましたが、調査会前会長から法令違反
が指摘され、生徒の「自殺未遂」も状況把
握していません。
　命を落とさなければ、聞き入れない…こ
んな姿勢では子どもは守れません。

　今年、市内小学校で体罰が発覚。その他、
不適切な指導により不登校となり、その解
決を求め議会に陳情が提出されました。
　日本共産党は、再調査等を提起し、真の
再発防止に向けた取り組みを求めました。

　日本共産党の指摘通り教室不足が発覚。新設小学校２校追加を決断しましたが、
無計画のため既存校と近接し、学区など課題山積です。日本共産党は、地質調査
など丁寧な説明と併せ、無計画な人口誘致の是正を求めました。

　「政治とカネ」「政治の私物化」…大臣の辞任や疑惑が噴き
出すもとで、「桜を見る会」に対し、「説明十分ではない」
84％（共同通信）とのこと。
　さすがに市長も「由々しき事態」と答弁。いっぽう議会は、
「国会・政府へ疑惑解明等を求める意見書」（日本共産党提案）
を否決しました。政治不信を正す政治家一人ひとりの「良識」
が問われています。

● 「説明」に不満一杯なのに…
　消費税10％増税に続き、市議会には、ゴミの持ち込み手
数料165円/10kgから300円へ引き上げる条例案が提案され

ました。
　市内事業者に
とって、毎日出
るゴミ処理経費
の負担増は死活
問題。廃業を誘
発しかねません。
　今後、指定ゴ

●新たな市民負担増３億円
　ゴミの持ち込み手数料 県内トップクラス
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「桜を見る会」

会派 日本共産党 流政会 自由民主党 市民クラブ 新生令和公明党
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※議長は表決に参加しない。
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ゴミの持ち込み手数料値上げ条例（可決）
核兵器禁止条約の批准等求める意見書採択を求める陳情書（不採択）
住宅リフォーム助成制度創設を求める陳情書（不採択）
「桜を見る会」などの疑惑解明を求める意見書（否決）

ミ袋導入（有料
化）も検討され
ており、全市民
に影響する重大
問題です。

「無料化 継続を」
条例案一部修正を提起！

　ゴミの持ち込み手数料は、５kgまで
「無料」から300円と有料化する条例
案に、日本共産党は「無料化継続を」
と修正案を独自提案。残念ながら反対
多数で否決されました。

一人ひとりに寄りそう学校環境をめざして

学校環境の整備は市の責務です

おおたかの森小学校から300ｍ、南流山小学校から600ｍ

既存校に近接した新設小計画に課題山積
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